
藤枝市の個性・サッカー文化を守り育てていくことは、
市民の生きがいや豊かさを醸成し、未来に向けた新たな価値を生み出すものと考えています。
これは、新たなまちづくりの基本理念“幸せになるまち”藤枝づくりに欠かせない要素の一つです。
藤枝の誇りである長谷部誠選手と、サッカーのまち藤枝について語り合いました。

市長 対 談

藤枝のこと。
アイントラハト・フランクフルト長谷部 誠藤枝市長 北村正平 ＆

Talk about FUJIEDA

長谷部 誠選手から
未来を担う藤枝の子どもたちに

メッセージ

北村市長　本市出身で、長きにわた

りサッカー日本代表のキャプテンを

務め、現在もブンデスリーガ１部

（ドイツのトップリーグ）で活躍する

長谷部選手と久しぶりに話す機会

を持て、うれしく思います。

長谷部選手　ありがとうございます。

私も北村市長とお話しするのを楽し

みにしていました。

北村市長　長谷部選手は、藤枝市民

はもちろん、多くの人たちに勇気と

感動を与えてくれています。そんな

長谷部選手の原点について教えて

ください。

長谷部選手　藤枝に生まれ、3歳の

頃には、サッカーボールを蹴っていま

した。小学生になると、当たり前に

サッカースポーツ少年団に入団。中

学時代を含め、藤枝東高校サッカー

部が全国大会で活躍する姿を見て

育ったので、自分もその舞台に立ち

たいと思い続けていました。憧れの

高校に進学し、学んだのは、「サッ

カーは楽しんでやるもの」ということ

です。今の自分の基礎ができあがり

ました。

北村市長　藤枝市は、サッカーのま

ちとして「蹴球都市」を宣言し、未来

に「夢」が持てるまちづくりを進めて

います。市民のサッカーに対する関

心は高く、競技者のみならず、多くの

市民が、サッカーに親しんでおり、ス

ポーツを超えた文化として、市民の

心に根付いています。

長谷部選手　高校時代、練習や試

合の後、まちでおじさんたちに「あ

のプレーは何だ」と説教をされた

ことがあります。自分自身、そう

いった、藤枝市民のサッカーに対

する熱さを肌で感じて育ちました。

近くに、憧れや夢を実現できる環

境があることはとても重要です。

藤枝市はまち全体で、サッカーへ

の夢を応援してくれていると感じ

ます。

北村市長　今のエピソードからも、

サッカーを愛し、楽しむ文化が、藤枝

にはしっかり根付いていることが実

感できます。長谷部選手たちが受け

継ぎ、育ててくれた「サッカー文化」

を未来へつないでいきます。

北村市長　長谷部選手は、ブンデス

リーガの貴重な休暇中にも、藤枝に

帰ってきて、子どもたちにサッカー

ボールをプレゼントしたり、サッカー

スクールを行ったりと、地元・藤枝を

いつも大切にしてくれ、本当に感謝し

ています。

長谷部選手　藤枝は、僕の原点の地

です。ここでさまざまなことを考え、

来シーズンに向けて気持ちを切り替え、

スイッチを入れる場所でもあります。

いつも応援してくれている地元に、

今後も、サッカーを通して貢献でき

ればと考えています。

その一環で、子どもたちに、自分の

経験を伝え始めました。自分がサッ

カー選手として学んできた、「考える

ことの大切さ」、そして「悩み抜く力」

を子どもたちにも身に付けてほしい

と思っています。

北村市長　教育は、藤枝市が最も力

を入れている施策の一つです。新型

コロナウイルス感染症の影響で、人

の意識や価値観が、大きく変わろう

としています。こういった変革する社

会の中でも、すべての子どもたちが、

たくましく生き抜くため、健やかに

育ち、学ぶ環境を創ることが市の役

割だと考えています。

子どもたちには、夢を持ってほしいと

思っています。長谷部選手は、藤枝の

子どもたちにとっての憧れです。その背

中を追って、藤枝市から世界に羽ばた

く人材が育つことを期待しています。

文化として藤枝に根付くサッカー
～長谷部誠の原点～

ふるさと藤枝への思い
～未来の子どもたちへ～

PROFILE
北村正平（きたむら しょうへい）
昭和21年8月30日生まれ
平成20年6月20日に藤枝市長に
就任し、現在4期目。
論語の『一 以 之 貫』が座右の銘。
趣味：剣道（教士七段）、サッカー、読書

いつをもってこれをつらぬく

PROFILE
長谷部 誠（はせべ まこと）
藤枝市出身のサッカー選手
昭和59年1月18日生まれ
平成18年から平成30年まで
日本代表に選ばれ続け、
キャプテンとしてワールド
カップに3回出場。
青島東小－青島中－藤枝東高－
浦和レッドダイヤモンズ－
VfLヴォルフスブルク－
1.FCニュルンベルク－
アイントラハト・フランクフルト

Special Talk

The mayor of Fujieda (Shohei Kitamura) and Fujieda born soccer star Makoto Hasebe sat down and discussed aspects of the 
soccer town of Fujieda. The Mayor stated his strong commitment to creating “an environment where all Fujieda children can learn 
and develop in good health.” Hasebe delivered his message that he hoped children holding the city’s future to be creative, flexible 
and be able to make good decisions.”
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